
 

 

Ofício: 65/2024      Salto, 13 de maio de 2024 

 

Assunto: Escola Renova  

 

Venho por meio deste, informar que realizamos a visita na Escola           

Renova e constatamos algumas manutenções e adequações necessárias para 

o local: 

• Infiltrações na parte externa (quintal e edícula) 

• Batentes e portas de armários danificados 

   

Fomos recebidos pela Diretora Stephanie Azevedo Dallafina Mendes 

A escola está se adequando as solicitações do Conselho e da Supervisão 

de Ensino. Segundo a mesma está procurando outro imóvel, pois na observação 

do CME, a estrutura não é adequada pela quantidade de alunos. Falta espaço 

físico. Compreendemos os esforços da Gestão, mas é necessário um outro local 

adequado para atender a Creche e a Pré-Escola.    

Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração, 

colocando-nos à disposição. 

 

 

Thiago José Isola 

Presidente CME SALTO SP 

 

Exma. Sra. Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro 

Secretária Municipal de Educação 

 

 

 

 



   

                                        

    

   



   

   

   

    



   

   

              

    

 

 

 


